

Abstimmung über die eingereichten Wetziker Quartierideen beginnt

Bis Mitte Juli konnten bei der Stadt Wetzikon Quartierideen eingereicht werden, die einen Beitrag zur Quartierentwicklung leisten. Es sind 22 Ideen von Vereinen und Privatpersonen eingegangen und neun davon kommen nach einer ersten Prüfung und Rücksprache mit den Ideengebernden zur Abstimmung.

Die Stadt Wetzikon setzt sich aktiv dafür ein, die Entwicklung der einzelnen Quartiere voranzutreiben und gleichzeitig die Mitwirkung der Bevölkerung zu stärken. Das Projekt "Quartieridee" bietet eine gute Gelegenheit, durch die sich die Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Wetzikon aktiv in den Prozess der Gestaltung und Weiterentwicklung ihrer unmittelbaren Umgebung einbringen können. Dieser partizipative Ansatz ermöglicht es, die individuellen Bedürfnisse und Wünsche der Einwohnerinnen und Einwohner stärker in die Entwicklung der Stadt zu integrieren.

Bis Mitte Juli hatten die Einwohnerinnen und Einwohner von Wetzikon die Gelegenheit, ihre Vorschläge für Quartierideen einzureichen. Jetzt beginnt die Abstimmungsphase, die bis Sonntag, 3. November 2024, läuft. In diesem Zeitraum kann die Wetziker Bevölkerung über folgende neun Quartierideen abstimmen:

- Temporäre Beschattung im Sommer durch mobile Bäume
- Biketrail
- Austauschen am Fussballplatz
- Bäumli-Treff
- Quartiertreffpunkt einrichten
- Pétanque-Platz auf der Färberwiese
- Bauminseln
- Stadtwald für alle
- Kleinpark

Nehmen Sie jetzt aktiv teil und gestalten Sie die Zukunft der Quartiere in Wetzikon mit! Um an der Abstimmung teilzunehmen, können Sie das Abstimmungsformular über folgenden Link aufrufen: <https://stadtwetZikon.limesurvey.net/757815?lang=de>. Die Registrierung erfolgt unkompliziert durch Angabe Ihres Namens und Ihrer E-Mail-Adresse. Nach erfolgreicher Registrierung erhalten Sie umgehend einen persönlichen Link zur Teilnahme an der Abstimmung. Auf der Plattform finden Sie detaillierte Beschreibungen zu allen neun vorgeschlagenen Quartiersideen.

Für Teilnehmende, die eine analoge Stimmabgabe bevorzugen, steht das Abstimmungsformular zum Download [auf der Website der Stadt Wetzikon](#) bereit. Somit ist auch eine schriftliche Teilnahme möglich.

Das Gesamtbudget in Höhe von 20'000 Franken wird auf die vier Quartierideen mit den meisten Stimmen verteilt, bis das Budget ausgeschöpft ist. Pro ausgewählte Idee stehen maximal 5'000 Franken zur Verfügung.

Ansprechpersonen für Medien:

- Für Fragen zur Quartieridee: Pascal Bassu, Stadtpräsident, Tel. 079 688 98 70 oder pascal.bassu@wetzikon.ch
- Für weitere Fragen: Luzia Zollinger, Fachfrau Kommunikation, Tel. 044 931 24 12 oder luzia.zollinger@wetzikon.ch

Wetzikon, 07. Oktober 2024

Präsidiales + Entwicklung